

Cotización Obligatoria Cuprum Dependientes*	11,54%
Cotización Obligatoria Cuprum Independientes**	13,44%
Cotización AFC***	0,60%
Costo Seguro de Invalidez y Supervivencia****	2,00%
Tasa Equivalente	3,45%

Ingreso Mínimo Imponible

Trabajadores de 18 años y hasta 65 años	\$ 553.553
Trabajadores menores de 18 años y mayores de 65 años	\$ 412.938
Trabajadores de casa particular	\$ 553.553
Para fines no remuneracionales y afiliados voluntarios	\$ 356.815

Asignación Familiar

Para trabajadores y pensionados con ingresos que:	
No excedan de \$649.039	\$ 22.601
Entre \$ 649.040 y \$ 947.990	\$ 13.870
Entre \$ 947.991 y \$ 1.478.539	\$ 4.382
Mayores de \$1.478.539	\$ 0

Pensiones Mínimas de Vejez o Invalidez con Garantía Estatal

Para menores de 70 años	\$ 190.696
Entre 70 años y 75 años	\$ 208.511
Para 75 años y más	\$ 222.475

AFC Renta tope imponible de 135,2 U.F. al 31 de Julio de 2026	\$ 5.522.216
---	--------------

Pensión Garantizada Universal

Monto PGU mayores 82 años	\$ 250.275
---------------------------	------------

Monto PGU	\$ 231.732
-----------	------------

Desde Febrero 2026*****

Pensión base bruta entre \$0 - \$789.139	\$ 231.732
Pensión base bruta entre \$789.140 - \$800.000	\$ 226.301
Pensión base bruta entre \$800.001 - \$900.000	\$ 176.301
Pensión base bruta entre \$900.001 - \$1.252.602	\$ 76.301

U.F.

julio 2026			
9	\$ 40.844,79	26	\$ 40.844,79
10	\$ 40.844,79	27	\$ 40.844,79
11	\$ 40.844,79	28	\$ 40.844,79
12	\$ 40.844,79	29	\$ 40.844,79
13	\$ 40.844,79	30	\$ 40.844,79
14	\$ 40.844,79	31	\$ 40.844,79
15	\$ 40.844,79		
16	\$ 40.844,79		
agosto 2026			
17	\$ 40.844,79	1	\$ 40.844,79
18	\$ 40.844,79	2	\$ 40.844,79
19	\$ 40.844,79	3	\$ 40.844,79
20	\$ 40.844,79	4	\$ 40.844,79
21	\$ 40.844,79	5	\$ 40.844,79
22	\$ 40.844,79	6	\$ 40.844,79
23	\$ 40.844,79	7	\$ 40.844,79
24	\$ 40.844,79	8	\$ 40.844,79
25	\$ 40.844,79	9	\$ 40.844,79

Impuesto Único a los Trabajadores / Julio 2026

Desde	Hasta	Factor	Cant. a Rebajar
	\$ 967.261,50	Exento	
\$ 967.261,51	\$ 2.149.470,00	0,04	\$ 38.690,46
\$ 2.149.470,01	\$ 3.582.450,00	0,08	\$ 124.669,26
\$ 3.582.450,01	\$ 5.015.430,00	0,135	\$ 321.704,01
\$ 5.015.430,01	\$ 6.448.410,00	0,23	\$ 798.169,86
\$ 6.448.410,01	\$ 8.597.880,00	0,304	\$ 1.275.352,20
\$ 8.597.880,01	\$ 22.211.190,00	0,35	\$ 1.670.854,68
\$ 22.211.190,01	Y MÁS	0,4	\$ 2.781.414,18

APV

C.Voluntarias tope mensual UF 50 (31/7/2026)	\$ 2.042.240
C.Voluntarias tope anual UF 600 (31/7/2026)	\$ 24.506.874
D.Convenidos tope anual UF 900 (31/7/2026)	\$ 36.760.311

UTM Julio de 2026	\$ 71.649
-------------------	-----------

Renta tope imponible de 90 U.F. al 31 de Julio de 2026	\$ 3.676.031
--	--------------

I.P.C.

	Índice	% Var. Mes	% Var. A Dic.	% Var. 12 meses
2024	Base anual 2023			
Enero	101,7	0,7	0,7	3,8
Febrero	102,3	0,6	1,3	4,5
Marzo	102,7	0,4	1,6	3,7
Abril	103,2	0,5	2,2	4,0
Mayo	103,5	0,3	2,4	4,1
Junio	103,4	-0,1	2,4	4,2
Julio	104,2	0,7	3,1	4,6
Agosto	104,5	0,3	3,4	4,7
Septiembre	104,5	0,1	3,5	4,1
Octubre	105,6	0,1	4,5	4,7
Noviembre	105,8	0,2	4,7	4,2
Diciembre	105,6	-0,2	4,5	4,5

2025	Base anual 2023			
Enero	106,7	1,1	1,1	4,9
Febrero	107,2	0,4	1,5	4,7
Marzo	107,7	0,5	2,0	4,9
Abril	107,9	0,2	2,2	4,5
Mayo	108,1	0,2	2,4	4,4
Junio	107,7	-0,4	1,9	4,1
Julio	108,6	0,9	2,8	4,3
Agosto	108,6	0,0	2,9	4,0
Septiembre	109,1	0,4	3,3	4,4
Octubre	109,2	0,0	3,4	3,4
Noviembre	109,5	0,3	3,7	3,4
Diciembre	109,3	-0,2	3,5	3,5

2026	Base anual 2023			
Enero	109,7	0,4	0,4	2,8
Febrero	109,7	0,0	0,4	2,4
Marzo	110,8	1,0	1,4	2,8
Abril	112,2	1,3	2,7	4,0
Mayo	112,4	0,2	2,8	3,9
Junio	112,4	0,0	2,8	4,3
Julio				
Agosto				
Septiembre				
Octubre				
Noviembre				

*Incluye cotización obligatoria del trabajador (10%), más costo de Administración de AFP Cuprum (1,44%), más el aporte del empleador que introduce la reforma de pensiones (actual :0,1%)

**Incluye costo de Administración de AFP Cuprum (1,44%), más el costo del Seguro de Invalidez y Supervivencia (1,62%)

***Se paga directamente en la AFC

****Para trabajadores dependientes que se encuentren percibiendo el subsidio previsional a los trabajadores jóvenes establecido en la Ley N° 20.255, el Seguro de Invalidez y Supervivencia, es de cargo del trabajador.

*****Para pensión bruta sobre \$789.139 los valores del beneficio son referenciales. A partir de Febrero 2026, el monto De la PGU corresponderá a un aporte mensual proporcional que dependerá del rango de la pensión base de cada persona calculado en base a: **\$231.732 * (Psup - PB) / (Psup - Pinf)**. La Pensión Máxima Solidaria (PMAS) será la Pensión Superior (Psup) de la Pensión Garantizada Universal (PGU) la cual asciende al monto de \$1.252.602. Cabe destacar que la Pensión Básica Solidaria de Invalidez fué reemplazada por el monto de la PGU. Además, a partir de febrero 2026 alcanza un valor de \$250.275 para mayores de 82 años.